



Alexa Garza presume habilidades para el tubo

Gente



Pumas pone en riesgo su boleto

Cayeron 0-2 frente a los Tiburones, quienes dejaron la zona más baja del descenso

Deportes



Norcorea preparada para enfrentar a EU, advierte

Con tres bombas H se acaba el mundo entero

Internacional

24 de abril de 2017

www.elheraldoslp.com.mx

SECCIÓN

Lunes

Año LXXIV número 26915
San Luis Potosí, S.L.P.
Precio: \$8.00
twitter @elheraldoslp

El Herald

Presidente
Rodrigo Villasana López
Director General
Alejandro Villasana Mena
facebook El Herald SLP

de San Luis Potosí

Líderes globales a Cumbre de Negocios en SLP

Cárcel para Toranzo si es culpable: PT

*.- Sobre el caso de los 400 mdp, debe llegarse hasta el fondo: VLG

Redacción

El líder el PT en San Luis Mauricio Castillo Rosales indicó que las autoridades están obligadas a continuar con las revisiones a las cuentas del ex mandatario potosino, Fernando Toranzo Fernández, principalmente en el desvío de recursos millonario que sería destinado al fondo para maestros pensionados de telesecundaria, al tiempo de pedir una sanción del tipo penal al funcionario responsable.

Afirmó que se debe llevar un análisis de profundidad sobre el tema de los 400 millones de pesos que desaparecieron durante la administración del ex gobernador priista, Fernando Toranzo Fernández, para



Debe ejercerse acción penal por desvío de 400 mdp: Mauricio Castillo Rosales.

que así se logre recuperar y redistribuir el recurso al magisterio.

El líder petista refirió que si las autoridades ya tienen indicios que lo pudieran señalar a él como responsable de



Se debe llegar hasta el fondo sobre el dinero de los maestros: Vito Lucas Gómez.

la desaparición de los 400 millones de pesos "no deberían esperarse e iniciar su captura".

SE DEBE IR AL FONDO DEL ASUNTO: VITO LUCAS

Sobre el tema, el ex dirigente de la Sección 26 de maestros y ex titular de la Secretaría de Educación del Gobierno del Estado en el sexenio torancista, Vito Lucas Gómez Hernández, dijo que es cuestión que se analicen las cifras que se manejan a través de los estados de cuenta que lleva el área de pensiones del Gobierno estatal para hacer un historial del faltante en ese rubro.

Vito Lucas Gómez Hernández, indicó sobre ello que el Gobierno de Juan Manuel Carreras López debe de asumir la responsabilidad de este tema conforme correspondan los tiempos, y el tema se debe ir al fondo del asunto para lograr así "dar en el clavo", precisó.

Es de los estados más dinámicos: MAV
Definen avances del evento económico

Ciudad de México

Miguel Alemán Velasco, presidente de México Cumbre de Negocios, destacó que estado de San Luis Potosí, es; "uno de los estados más dinámicos y enfocado a los negocios en el país, es un claro ejemplo del mensaje de adaptación, espíritu innovador y esperanza para el futuro que quiere enviar la fundación que encabeza.

Lo anterior ocurrió tras una reunión que sostuvo con el Gobernador Juan Manuel Carreras López, al determinar los avances de la XV edición. El mandatario estatal a su vez agradeció la distinción para la realización de esta importante cumbre, la cual tiene como lema "Definir las Opciones para México", donde se tendrá la participación de importantes líderes globales en la política, economía, cultura y educación, entre otras más.

Este evento, en sus 15 años de existencia, se ha convertido en el suceso económico y empresarial número uno de la región, su presencia se ha expandido para cubrir no solo

el futuro del país, sino también abordar los temas clave que se tiene en común o que repercuten en toda la región.

Este ha sido un foro único que cubre estos temas estratégicos que combinan las perspectivas regionales y nacionales.

Es necesario señalar que la fundación es neutral, apártidista y sin fines de lucro, y representa una plataforma única para la discusión orientada a resultados sobre las opciones de políticas y las iniciativas empresariales que ayudarán a impulsar el crecimiento económico en México y la región.

Además fortalecerán y ampliarán sus conexiones económicas y de negocios con sus socios comerciales en el escenario global.

Además habrá de aportar una importante contribución al debate nacional y regional sobre el futuro, no solo con respecto a la relación con los estados unidos, sino, más ampliamente, en el contexto de las próximas elecciones presidenciales nacionales y en referencia a las prioridades estratégicas en toda la región y el mundo.



La suspensión o retardo de éstas, provocará que se frene el ritmo de crecimiento de la economía de México: Jaime Hernández Zamarrón.

Alza de tasa de interés en EU desalienta inversión mexicana

Marcela Loyola

El efecto final que deja en la economía mexicana el hecho de que se continúe modificando las tasas de interés en los bancos de los Estados Unidos, es el retardar o suspender las inversiones productivas destacó el director de la Facultad de Economía de la UASLP Jaime Hernández Zamarrón.

Aunado a esto no se puede hablar de un freno en el alza de la tasa de interés, ya que se espera que, de aquí a finales del 2017, se modifique al menos 2 veces más dicha

tasa, pues las autoridades bancarias del vecino país del norte así lo han estado anunciando y los economistas más destacados del mundo lo han previsto.

Por otro lado, el directivo y también catedrático de la Facultad de Economía de la UASLP mencionó que las entidades que emiten instrumentos financieros en los Estados Unidos deberán ofrecer tasas más atractivas y por lo tanto el tipo de cambio del dólar se modificará.

En el ambiente mexicano el especialista destacó que la suspensión de las inversiones o el retardo de estas lo

único que provocará es que se frene el ritmo de crecimiento de la economía de México lo cual será un golpe duro, por otro lado, destacó que también habrá restricciones para las empresas que quieren conseguir recursos de capital, pues les costará más y el crédito será más caro, pues en la medida que el interés sea caro no se podrá inyectar el recurso a la producción.

Esta situación que impondrá la banca, le pegará a todas las empresas pequeñas, grandes y medianas pues tendrán que pagar más por un capital.



Ciudad de México.- San Luis Potosí, es uno de los estados más dinámicos y enfocados a los negocios en el país, destacó Miguel Alemán Velasco, en reunión con el gobernador Juan Manuel Carreras López.

Busca Profeco evitar abusos contra consumidores en precios de la canasta básica

Cosas de la ciudad

Por: El Diablo Cojuelo
Inf. Pág. 4-A

Asegura la Policía Federal 72 aves protegidas



Fue interceptado un vehículo en la autopista Valles-Tamuín, el cual transportaba aves, cuyas especies se encuentran sujetas a protección especial por la norma NOM-059-SEMARNAT-2010.

Como parte de las labores de supervisión carretera que realiza la Comisión Nacional de Seguridad, a través de la Policía Federal, en el marco del "Operativo Semana Santa 2017", en San Luis Potosí se localizó un vehículo que transportaba 72 aves cuyas especies se encuentran sujetas a protección especial por la norma NOM-059-SEMARNAT-2010.

Este hecho se llevó a cabo cuando elementos de la Policía Federal efectuaban patrullajes a la altura del kilómetro 090+100 del Camino Nacional (470) Ciudad Valles-Tampico, tramo Autopista Ciudad Valles-Tamuín, donde ubicaron un automóvil

que infringía el Reglamento de Tránsito en Carreteras y Puentes de Jurisdicción Federal al cruzar la raya longitudinal continua, por lo cual fue interceptado.

Al inspeccionar el vehículo, los efectivos se percataron que transportaba dos jaulas y dos bolsas con 72 crías de cotorra cucho. El conductor no contaba con documentos que ampararan la portación de las aves, por lo que ante un posible hecho ilícito se pidió apoyo al personal de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (PROFEPA), quien corroboró que esta especie se encuentra sujeta a protección especial por la Norma 059, debido

a la necesidad de propiciar su conservación.

Al conductor y su acompañante les fue leída la Cartilla de Derechos que Asisten a las Personas en Detención y fueron puestos a disposición del Agente del Ministerio Público de la Federación en Ciudad Valles, San Luis Potosí, donde se dará seguimiento a las investigaciones que correspondan.

Busca diario tu periódico en: